



La biblioteca virtual Miguel de Cervantes dedica un espacio al rector Tovar

E. A. S.
SALAMANCA

La biblioteca virtual Miguel de Cervantes presentará mañana en la Universidad de Salamanca el portal específico que ha dedicado en su web (www.cervantesvirtual.com) a Antonio Tovar, lingüista, filólogo, historiador y crítico literario, que fue rector de la institución académica salmantina entre los años 1951 y 1956.

El espacio que la biblioteca dedica a Tovar forma parte del portal Figuras del Hispanismo y recoge diferentes semblanzas sobre su aportación científica y humana, realizadas por diferentes discípulos, colegas, amigos y herederos. Junto a ello, se facilita el acceso a buena parte de su obra, una amplia muestra gráfica de su vida académica y una fonoteca que contiene los documentos sonoros de su participación en tertulias radiofónicas o las conferencias que impartió. ■